



40 MALOUINE  
LA TRINQUETTE  
Yacht Club  
SAINT-MALO

2025

SEAFRIGO - SOGESTRAN SIGNE LE DOUBLÉ  
40' MALOUINE LA TRINQUETTE

# TROPHÉE LODIGROUP !

Trois manches disputées dans des conditions idéales - un vent d'une dizaine de nœuds le matin, fraîchissant progressivement jusqu'à 17-18 nœuds - ont animé la baie de Saint-Malo ce dimanche pour la seconde journée du Trophée Lodigroup. Le spectacle a été à la hauteur, avec des régates serrées, des options tactiques décisives et un suspense entretenu jusqu'au bout. Au final, Seafrigo - Sogestran (Cédric Chateau et Guillaume Pirouelle) s'impose au classement général du Trophée, devant VSF Sports (Pep Costa et Pablo Santurde del Arco) et Bleu Blanc Planète Location (Quentin Le Nabour et Thierry Chabagny).

## Seafrigo - Sogestran, un doublé éclatant

Déjà vainqueurs de la course offshore de la 40' Malouine - La Trinquette, Cédric Chateau et Guillaume Pirouelle ont confirmé leur maîtrise. Leur journée s'est soldée par une victoire et deux deuxièmes places, synonymes de succès final au classement général du Trophée Lodigroup. Une régularité qui leur permet de signer un doublé marquant à Saint-Malo. « Rempporter la course offshore puis confirmer aujourd'hui sur l'épreuve en équipage, c'est une grande satisfaction. Nous sommes ravis de notre régularité sur les quatre manches du Trophée et heureux d'avoir pleinement profité de ce beau rendez-vous à Saint-Malo », savoure Cédric Chateau. Le skipper souligne aussi la variété des conditions rencontrées ce week-end : « Nous avons eu du petit temps, puis un vent médium plus soutenu sur la dernière manche. Cela rend l'épreuve très complète et intéressante. C'était important de rester constant, sans trop prendre de risques, notamment sur les départs. Nous avons cherché à naviguer proprement, à garder de la vitesse et à limiter les erreurs. Cette stratégie a payé. » Avant de conclure avec enthousiasme : « Sur l'eau, il y a eu de belles bagarres, des fins de manches très serrées, et une météo radieuse en baie de Saint-Malo. Bref, que du plaisir ! »

## VSF Sports dans le rôle d'outsider conquérant

Derrière les leaders, Pep Costa et Pablo Santurde del Arco ont signé une montée en puissance remarquable : troisièmes sur la première manche, ils ont ensuite enchaîné deux victoires consécutives. Avec ce finish éclatant, les Espagnols ont animé la journée et montré leur capacité à jouer aux avant-postes. Leur deuxième place au classement général récompense leur ténacité et leur faculté à hausser le ton quand il le fallait. « Nous avons su trouver le bon rythme, en particulier sur les deux dernières manches où nos départs ont été très réussis. Avec un bateau bien réglé et une bonne vitesse, nous avons pu exprimer tout notre potentiel. C'est une vraie satisfaction de finir comme cela. Cette épreuve compte beaucoup pour nous : elle nous permet d'affiner notre préparation et d'arriver confiants sur la Transat Café L'Or. »

## Une bataille au couteau pour la troisième marche

La lutte pour la dernière place du podium a été indécise jusqu'au bout. Les options tactiques et la précision des manœuvres ont fait la différence dans une flotte où les écarts se réduisaient à chaque passage de bouée. Au final, Bleu Blanc Planète Location (Quentin Le Nabour et Thierry Chabagny) s'adjuge la troisième marche du podium. À égalité de points avec Pierreval - Fondation GoodPlanet (Vincent Riou et Yann Doffin), quatrièmes, l'équipage profite d'un meilleur résultat de manche pour compléter le trio de tête. Juste derrière, TrimControl (Alexandre Le Gallais et Michel Desjoyeaux) termine cinquième, à un seul point. « Nous venons de vivre une journée très dense, même si ce n'était pas la plus simple », reconnaît Quentin Le Nabour. « Sur ce type de format court, les départs sont déterminants : partir derrière, c'est souvent se condamner. Malgré une fin de journée difficile, nous avons su préserver le podium, ce qui reste très positif. L'épreuve nous a aussi permis de valider des points importants en vue de la Transat Café L'Or. Naviguer ici, à domicile, entourés de nos partenaires et de nos proches, c'est incontournable et toujours très spécial. »



## Une 5e édition pleine de promesses

Avec un plateau relevé, une météo favorable et des régates haletantes jusqu'aux derniers bords, cette cinquième édition de la 40' Malouine - La Trinquette et du Trophée Lodigroup a conquis marins, partenaires et spectateurs. Entre intensité sportive, esprit de partage et préparation aux grands rendez-vous de la saison, Saint-Malo confirme plus que jamais son statut de place forte du nautisme français.

**L'œil de Jean-Philippe Roy, Président du Groupe Chateaubriand :** « Cette édition a offert un magnifique spectacle et mis en lumière toute l'énergie de la voile à Saint-Malo. Voir autant de marins engagés sur l'eau dans des conditions idéales, c'est à la fois une fierté pour la ville et un plaisir pour ceux qui y assistent. J'ai eu la chance de prendre part à une manche à bord d'un Class40 : une expérience unique, pleine de sensations et d'émotions, qui illustre parfaitement l'esprit de partage et de passion qui anime cet événement. Avec La Trinquette, nous avons toujours eu la volonté de soutenir les grandes manifestations nautiques malouines et de renforcer le lien entre le sport, la convivialité et le territoire. Depuis 2016, notre engagement aux côtés de la SNBSM nous a permis de construire un partenariat solide et porteur de sens. Aujourd'hui, même si une page se tourne pour La Trinquette, je me réjouis de poursuivre cette dynamique à travers de nouveaux projets, avec le même attachement profond à Saint-Malo et à son rayonnement maritime. »



### À propos de LA TRINQUETTE DU YACHT CLUB SAINT-MALO

De 2016 à 2023, La Trinquette du Yacht Club Saint-Malo a proposé un service de bar et de restauration, quai Bajoyer. Résolument tourné vers le monde de la voile, l'établissement est un partenaire majeur de la Société Nautique de la Baie de Saint-Malo. Le bâtiment a depuis été détruit.

Aujourd'hui c'est un bar éphémère avec terrasse et roof top tournés vers le bassin Vauban et les remparts de l'intra muros que nous proposons aux plaisanciers et plus généralement à un public appartenant au monde du nautisme, sans oublier les habitants de Saint-Malo et de ses environs et bien sûr les visiteurs souhaitant vivre une expérience hors les murs.

La Guinguette de la Trinquette, c'est un état d'esprit et une couleur, le orange, symbole d'optimisme. Bonne humeur, dynamisme et chaleur sont autant d'ingrédients pour décrire les lieux.

Plus d'informations sur les réseaux sociaux :

Facebook / La Guinguette Éphémère by La Trinquette Saint Malo

Instagram / @latrinquetteduyachtclub

### À propos de LODIGROUP

Depuis 40 ans LODIGROUP est un acteur reconnu de santé publique qui met son expertise au service des professionnels de l'hygiène, en France et à l'International. L'entreprise basée en Bretagne formule, fabrique et distribue des solutions d'hygiène et de biosécurité pour préserver le bien-être de l'homme et des animaux en milieux urbains et ruraux et pour sécuriser les denrées stockées. En proposant des solutions préventives et curatives pour réguler les organismes nuisibles le groupe agit au quotidien pour la préservation de la sécurité sanitaire et alimentaire des populations. Engagée avec passion dans la voile de compétition, l'entreprise a remporté en 2022 la Route du Rhum - Destination Guadeloupe sur son catamaran LODIGROUP mené par son skipper Loïc Escoffier en catégorie Rhum Multi.

Plus d'informations : [www.lodi-group.fr](http://www.lodi-group.fr)

### À propos de la SOCIÉTÉ NAUTIQUE DE LA BAIE DE SAINT-MALO (SNBSM)

La SNBSM est une association sportive reconnue d'intérêt général créée en 1848.

Spécialisée dans la pratique d'activités nautiques en loisirs et en compétition pour pratiquants réguliers ou occasionnels, elle propose des cours et des stages en voile légère, voile habitable et aviron. Elle organise également des régates et de nombreux événements autour du nautisme.

La SNBSM vous accueille tout au long de l'année ou en stage ponctuel, au sein de ses 4 pôles basés à Saint-Malo :

- Bon Secours (voile légère - Intra muros)

- Rothéneuf (voile légère et aviron)

- Le Naye (aviron)

- Le Centre d'entraînements du port des Sablons (voile habitable, voile sportive) et siège actuel (2025)

Plus d'informations : [www.snbsm.com](http://www.snbsm.com)

**SOCIÉTÉ NAUTIQUE DE LA BAIE DE SAINT-MALO (SNBSM)**

Quai des Bas Sablons - L'Atterrage, 35400 SAINT-MALO

Contact SNBSM / 40' Malouine La Trinquette  
Marion KERGOT / 06.47.40.28.44 / marionkergot@gmail.com

Contact Siège SNBSM / 40' Malouine La Trinquette  
02.23.18.20.30 / siege@snbsm.com

This email was sent to {{contact.EMAIL}}  
You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Se désinscrire](#)

